
ウクライナのみならず世界で起きている紛争や難民

問題を忘却することなく、関心を持ち、自分にでき

ることを実行する必要があるのだと思います。「平

和月間」はそのようなことを普段より少し深く考

える良い機会になるのではないでしょうか。

　「平和」とは戦争や紛争、飢餓や疫病、貧困な

どのアンチテーゼとしても捉えることができるで

しょうし、人それぞれが持つ理想が実現された状

態ということもできるでしょう。１日も早く世界

中から気がかりな事象がなくなり、前向きな平和

ばかりImagineできる世の中になるよう祈るばか

りです。

　　　　　　　　　　来る、８月６日、広島は77

　　　　　　　　　回目の原爆の日を迎えます。

　　　　　　　　　私の父は観音で、母は牛田で

　　　　　　　　　それぞれ被爆しましたので、

　　　　　　　　　私は純粋な被爆２世というこ

　　　　　　　　　とになりますが、おかげさま

で両親は健在ですし、私も年齢の割に健康な方だ

と思います。

　広島西RCは独自に「平和月間」を定めており、

そのようなクラブは国内でも稀有な存在です。こ

れは広島市内に存続しているクラブということも

ありますが、会員自身が被爆された方や私同様２

世の会員が多数在籍していることも要因だと思い

ますし、先輩諸氏が「平和の実現」をクラブの大

きなテーマとして取り組んでこられた伝統である

と思います。この伝統を会員として誇りに思うと

ともに、継承していかなければならない重要事項

だと考えています。

　国際ロータリーも究極的な目的として世界平和

を掲げており、活動の７つの重点項目の中に「平

和の推進」を掲げています。また2022年規定審

議会において、標準ロータリークラブ定款に「平

和」に関する条文が追加されることとなりました。

ウクライナの紛争も終息の気配が見えません。マ

スコミで取り上げられる機会はずいぶん減少しま

したが、現地では兵士はもとより、市民も含めて

文字通り命がけの毎日が続いています。私たちは
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　⑤ 10月６日米山強調プログラムについて

　　 異議なく承認。

　⑥ 新会員候補者（亀田 宏明 君）の入会について

　　 異議なく承認。

　⑦ 青少年交換派遣学生の推薦について

　　 異議なく承認。

　⑧ ９月メークアップについて

　　 新原会長より概況が説明され、不要として

　　 承認された。

　　ロータリーの友誌紹介

　　７月例会が７月21日㈭、おとなりのそば吉で腹

　ごしらえした後、庚午クラブにて開催されまし

　た。今年度より入会されました西原君のデビュー

　戦でもあり、また副会長杯取り切り戦でもあり、

　やや緊張したスタートとなりました。

　　そのような中、ラッキーだった人は、私、鈴

　木でございました。優勝は最後の半チャンまで

　分からず、最後の最後、わずかな差で逃げ切る

　ことができ、５月より三連勝で優勝させていた

　だきました。ありがとうございます。２位は惜

　しくも笹野君、３位はオブザーバーの高田さん

　でした。

　　次回例会は８月18日㈭、立町にあります麻雀

　マックで行われます。紫雀会の皆様、ご予定を

　空けておいてください。

　 本日皆様のボックスに10月16日開催 地区大会

　 のご案内を入れさせていただいております。

　 広島西RCより香川（基）ガバナー補佐、原ガバ

　 ナー補佐幹事を輩出しておりますので、入会３

　 年未満の方、クラブ協議会構成メンバーの方を

　 含めて皆さまご参加ください。

　 次回例会は祝日のため取消し。例会はありませ

　 ん。またロータリー事務局は８月12日から16

　 日までお盆休みとなります。

　 ８月のロータリーレートは７月まで１ドル136

　 円から１ドル133円に変更になります。

　 ８月25日の例会は会員組織部門の強調プログラ

　 ムです。15分間の例会時間の延長となります。

　 例会終了後、４階「アマリリス」にて理事会を

　 開催いたしますので、理事会構成メンバーの

　 方はお集まりください。

　日時　2022年８月４日㈭　例会終了後

　場所　ANAクラウンプラザホテル広島４階

　　　　「アマリリス」

　報告事項

　① 各委員会活動状況について　

　　 特に無し。

　② ７月度収支計算報告について

　③ 2022-23年度ロータリー賞について

　④ 2022年規定審議会　結果について

　⑤ その他

　　 古本幹事より米山奨学事業への寄付金が累計

　　 6，000万円を達成した旨報告された。また、

　　 広島西RCで取り組んだロータリー奉仕デー

　　 の活動を、2022-23年度地区大会「友愛の

　　 広場」へパネル出展される旨報告された。

　審議事項

　① 第１回理事会議事録の承認について

　　 異議なく承認。

　② 10月卓話プログラムについて

　　 異議なく承認。

　③ ７月28日夜間例会並びに会員懇親会　報告

　　 異議なく承認。

　④ ９月19日家族会（マツダスタジアム野球観

　　 戦）について　異議なく承認。
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古本幹事会務報告

会報雑誌・広報委員会　　　前橋副委員長

同好会報告

本　日（８月４日・木曜日）

　会員数　85名　　出席者　71名

　欠席者　14名　　ご来客　 0名

　ご来賓　 0名　　ゲスト　 1名

　　　　　　　　　　 計　　72名

　4週前の例会2022年7月7日・木曜日

　　　　　出席率　100％

井原君出席報告

プログラム・出席委員会

委員会報告

紫雀会　　　鈴木世話人

第２回理事会議事録



　　本年度第２回例会となります、８月例会を来週

　13日㈯に芸南CCにて開催を予定しております。

　　前回より始めております朝のコーチですが、

　今回のコーチは、原君にお願いしております。

　テーマはズバリ『バンカーから一発で脱出する

　方法』です。アドバイスをご希望の方は、8：20

　頃にアプローチ・バンカー練習場にお越しくだ

　さい。

　　当日は猛暑が予想されます。水分補給をしっ

　かり摂ってラウンドしましょう。ラウンド終了

　後、ミーティングを行いますのでどうぞよろし

　くお願いいたします。

　 松岡（幹）君（自主申告・大枚ダブル）

　 　今月８月16日で80才になります。この節目

　 に社長を退き会長になりました。ロータリーク

　 ラブも入会してちょうど40年になります。

　 記念に出宝させていただきます。足手まといに

　 ならないようがんばりますので、今後ともよろ

　 しくお願いいたします。

　 新原君（自主申告・トリプル）

　 　８月１日、長男 太郎とその妻 桃子が、山県

　 郡北広島町にある聖湖畔にて結婚式を挙げま

　 した。入籍は３年ほど前にしておりましたが、

　 コロナ禍により挙式も新婚旅行もできておら

　 ず、この日に至りました。

　 　私も妻も長男までもが当日はウェディング

　 フォトの撮影をすると聞いており、会場に到着

　 し、スタッフの方から説明を聞いて初めて「こ

　 れは結婚式じゃ！」と悟りました。

　 　そんな天然キャラの嫁が大好きです。二人

　 の未来が明るく豊かであるよう、できれば早い

　 孫の誕生も祈念して出宝します。

　 紫雀会

　 　優勝の鈴木君、取り切り戦の優勝と併せて４

　 枚を。２位の笹野君もご出宝お願いします。

　 夜間例会のビデオ出演者の皆様

　 　７月28日に開催された夜間例会にて、新原

　 会長をはじめとする出演者の皆さん、練習と撮

　 影大変お疲れ様でした。

　 　ボス役の新原会長は特別出演の楠原さんと

　 山田さんのを含めてトリプルの出宝をお願い

　 します。その他の出演者の西原君、古本君、宍

　 戸君、北村君、そして片山組組長の片山君、手

　 下Aの平原君、手下Bの吉田（浩）君、留守番役

　 の上野（彰）君、そして撮影と編集を一人でされ

　 た土井（英）君、楽しい演出をありがとうござい

　 ました。ご出宝ください。

　 親睦活動委員会の皆様

　 　夜間例会の懇親会を大いに盛り上げていただ

　 き、また今年度初の事業をされた親睦活動委員

　 会の皆さま、大変お疲れ様でした。委員長の平

　 原君、副委員長の山縣君、岡野君、荒川君、瀬

　 﨑君、武田君、長谷川（剛）君、八條君、玉木

　 君、安原君、土井（隆）君、高島君、山中君、笑

　 顔でご出宝をお願いします。

　 新会員出し物の出演者の皆様

　 　新会員出し物の出演者の皆さんに、とても楽

　 しい時間を作っていただいたのと、お疲れ様の

　 意味を込めましてご出宝をお願いしたいと思い

　 ます。長谷川（剛）君、八條君、玉木君、小宇

　 羅君、武田君、中川君、中村（光）君、笑顔で

　 お願いいたします。
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紫友会　　　小宇羅世話人

日 時 テ　　ー　　マ

8/25㈭
会員組織部門　強調プログラム
（15分間例会時間延長）

卓話予告

三浦君　　　    松岡（輝）君　    川妻君

松岡（幹）君　    武田君　　　　  木村君

山木君　　　    加藤君　　　　  川村君

（ ９名）

８月お誕生日おめでとうございます。祝祝

会員記念日

スマイルボックス S A A  柴田委員長



　会長運営方針に則り、会員相互の更なる融和と

クラブの一体感の強化に役立つ情報を提供したい

と思います。また、有益でタイムリーな情報をさ

まざまな媒体を利用し広報に努めたいと思います。

会報用原稿や写真をお願いすることもあると思い

ますが、皆様のご協力をいただければ幸いに存じ

ます。１年間よろしくお願いいたします。

　本年度の会長テーマである「原点回帰−親睦と

職業奉仕−」を念頭に例会を運営していきます。

ロータリーの奉仕理念で最大の特徴といえる職業

奉仕を基本にした会員卓話と、ロータリー月間に

因んだ外部講師の卓話を企画します。コロナ禍の

中で思うような運営を阻まれることも考えられま

すが、皆さんの力をお借りしながら１年間活動し

てまいります。よろしくお願いします。

　当委員会では、会員及びその家族の皆様が楽し

くコミュニケーションを図るための親睦活動をお

手伝いしてまいります。

　新会員メンバーを含む、総勢13名の親睦活動委

員会メンバーで一致団結し、今できることを考え、

会長テーマ「原点回帰−親睦と職業奉仕−」の実

現に向けて、有意義なロータリー活動を行えるよ

う積極的な企画運営を心掛けます。皆様のご協力

を何卒よろしくお願い申し上げます。

　今年度は、広島修道大学ひろしま協創中学校・

高等学校インターアクト部が結成50周年を迎えま

す。12月10日㈯ 当学校に於いて記念式典を開催

　会長テーマ「原点回帰−親睦と職業奉仕−」の

もと、当クラブの職業分類表を継承し、変更や新

設などを行います。

　会員増強は、前年度から申し送りを受けました

情報カードを更新し、新たな入会候補者の情報を

加えて、会員数90を目指したいと思います。特に

職業分類表未充填を中心に、多様な会員の入会を

支援したいと思いますので、歴史と伝統ある当ク

ラブ会員にふさわしい方の発掘をお願いいたしま

す。

　広島西RC運営内規の第２条　会員選挙要領　第

１節　審査の項⑥に「理事会は幹事を通して会員

選考委員会に対して、会員候補者が定款の会員資

格要件を満たし、人格、職業上および社会的地位、

一般的適格性に問題ないことの確認を依頼する」

とあります。皆様のご協力を得て、出来る限りの

確認を心掛けるつもりです。御協力の程よろしく

お願い申し上げます。

　当委員会は、ロータリーの最新情報、歴史や基

本理念、活動内容について情報提供を行うことで、

会員のロータリーへの理解を一層深め、会長運営

方針「原点回帰−親睦と職業奉仕−」の実現に寄

与していきたいと思います。

　特にコロナ禍でロータリーに触れる機会が少な

かった近年入会の方々がロータリーに積極的に関

われるよう、努めていきたいと思います。１年間

よろしくお願いいたします。
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委員長就任挨拶委員長就任挨拶

職業分類・会員増強委員会

森信  秀樹 委員長

会員選考委員会

浜田  　広 委員長

ロータリー情報委員会

原　  　敬 委員長

会報雑誌・広報委員会

藤田  千加子 委員長

親睦活動委員会

平原  洋一郎 委員長

青少年・インターアクト委員会

大地  洋一朗 委員長

プログラム・出席委員会

熊本  裕子 委員長



することが決まっておりますが、内容については

現在検討中です。

　未来ある若者を健全に育成する活動ができるよ

う委員会で頑張ってまいります。１年間どうぞよ

ろしくお願いいたします。

　会長運営方針「原点回帰−親睦と職業奉仕−」

に沿って、地域の環境や社会福祉に役立つ事業を

企画し、安心・安全・心豊かな街創りの実現に貢

献してまいります。

　継続事業として、西区・佐伯区への「こども見

守り用ジャンパー」の寄贈と、ロータリー財団委

員会と協議し、地区補助金の活用も検討してまい

ります。１年間よろしくお願いします。

　他団体や研究団体との交流の機会を積極的に設

け、その情報や知識を会員内で共有し、国際奉仕

の必要性の理解を深めることを目的としたいと考

えております。特に国連ユニタール広島とは、こ

れまでの関係性を維持できるよう、情報交換や会

合を継続していきたいと考えております。１年間

よろしくお願いいたします。

　会長運営方針のもと、「究極的な社会平和」とい

うロータリーの目標を会員の皆様と再認識できる

よう、来年３月のクラブフォーラムを充実させる

ことに重点を置いて活動してまいります。

　台南RCとは今期、姉妹クラブ締結継続調印を

行います。友好クラブのシカゴRCとは友好を深

める手段を模索したいと存じます。

　１年間、よろしくお願い申し上げます。

　副委員長の小橋君、委員の石山君とともに、新

原会長、西原副会長、古本幹事を財政的側面から

全力でサポートし、広島西RCの活性化につながる

よう、務めてまいります。１年間よろしくお願い

します。

　コロナ禍の影響もあり、今年度は久々の留学生

の受け入れとなりました。夢を実現するために海

外へと飛び出した若いパワーと決断に感銘を受け

私自身も元気をもらっています。

　米山奨学委員会を通じて、彼女の夢に少しでも

携われることを嬉しく思います。

　１年間頑張ります。よろしくお願いいたします。
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地域・環境委員会

村上  健一 委員長

国際社会奉仕委員会

大谷  博昭 委員長

国際交流・姉妹クラブ友好委員会

田島  慎也 委員長

ロータリー財団委員会

松田  　健 委員長

米山奨学委員会

吉田  浩章 委員長

ポール・ハリス語録

　戦争が永遠に続くことなどありえません。

平和が必ず来るし、来るようにしなければな

りません。来る年月、非常に困難で厳しい任

務がロータリーを待っています。戦争で荒廃

した世界の傷をいやすこと、憎しみを相互理

解や寛容に代えること、恨みの存在するとこ

ろに愛情を築くこと、敵を友人に代え、激し

い怒りや武力闘争を善意と国際平和に代える

ことがロータリーの任務です。

　私たちがしなければならないことは人間の

能力を超えた任務です。これは、ロータリー

が全力を尽くす任務です。とはいえ、私たち

には、私たちの原則以外に何の手段もないし、

熱意以外の力もありませんですが、私たちロー

タリアンは人類を大いに信頼していますので、

勝利を確信しています。

　　　　　　　　ロータリアン誌、1942年５月号
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例会日・木曜日  12:30〜13:30

例会場・ANAクラウンプラザホテル広島

会　長　新原　　靖

幹　事　古本　竜一

事務所・〒730-0011  広島市中区基町6-78
　　　　リーガロイヤルホテル広島13F
　　　　TEL 082-221-4894・FAX 082-221-4870
　　　　E-mail：hwrc@godorc.gr.jp
作　成・会報雑誌・広報委員会

広島西ＲＣ 検索

１．真実かどうか？
２．みんなに公平か？
３．好意と友情を深めるか？
４．みんなのためになるかどうか？


